

C'est une pensée sainte et salutaire de prier pour
les défunts.

MACH. XII, 46.



C'était un homme simple et droit, craignant Dieu
et haïssant le mal... La loi de la vérité était dans
sa bouche, et ses lèvres ne connaissaient pas l'in-
justice.

JOB. — MALACH.

Bienheureux l'homme qui a été trouvé sans tâche
et qui n'a pas recherché l'or, ni placé son espoir
dans les biens de ce monde. Quel est-il que nous
le louions ? Car il a fait des choses admirables
dans sa vie.

ECCL. 31, 8-9.

Le juste croitra comme le lys et fleurira pour
l'éternité devant le Seigneur.

Seigneur, mon Dieu, que ton nom est admirable
par toute la terre ! parce que tu as couronné ton
saint de gloire et d'honneur et que tu l'as placé
sur les œuvres de tes mains.

Ps. 8.

Mon Jésus miséricorde !

100 jours d'indulg.

R. I. P.